

7 octobre 2025

Communiqué de presse

Les livraisons mondiales de boîtes aérosols en aluminium reculent de 1,7 % au premier semestre 2025

Le ralentissement du secteur des cosmétiques marque le premier semestre 2025

L'Organisation Internationale des Fabricants de Boîtes Aérosols en Aluminium (AEROBAL) rapporte que les livraisons mondiales de boîtes aérosols en aluminium par ses membres ont diminué de 1,7 %, pour atteindre environ 3,3 milliards d'unités au premier semestre 2025, par rapport à la même période en 2024. Ce recul s'explique principalement par une faible demande dans le secteur des cosmétiques. Les segments clés du marché que sont les déodorants et les laques pour cheveux, qui représentent traditionnellement la plus grande part des livraisons, ont enregistré des baisses significatives. Ces pertes n'ont pu être que partiellement compensées par une forte croissance dans le secteur alimentaire, qui continue de gagner en importance en tant qu'application de niche pour les boîtes aérosols en aluminium.

Perspectives régionales : Les livraisons vers les Amériques ont subi un net recul, chutant à 1,26 milliard d'unités au premier semestre 2025 — soit une baisse de près de 4 %. Néanmoins, la région reste le plus grand marché unique pour les boîtes aérosols en aluminium. En revanche, les livraisons vers les 27 États membres de l'UE et le Royaume-Uni ont légèrement augmenté, passant de 1,19 à 1,21 milliard d'unités. Pendant ce temps, les livraisons vers l'Asie/Océanie, l'Afrique et le Moyen-Orient ont toutes enregistré des baisses par rapport au premier semestre 2024.

Volatilité dans les Amériques, pression réglementaire en Europe

Le marché des Amériques a été marqué par une forte volatilité, due avant tout aux droits de douane américains sur les boîtes en aluminium. Dans l'un des marchés les plus prometteurs de ces dernières années, le Brésil, le pouvoir d'achat des consommateurs s'est nettement dégradé au premier semestre 2025, entraînant un changement marqué de comportement avec peu de perspectives de reprise rapide. Dans le même temps, les exigences en matière de durabilité augmentent dans les Amériques pour se rapprocher de celles de l'Europe. La demande continue de croître dans certaines régions pour des boîtes aérosols en aluminium fabriquées avec une forte proportion de contenu recyclé et pour de l'aluminium bas carbone produit à partir d'énergies renouvelables. Parallèlement, la pression réglementaire en Europe — notamment via le futur règlement sur les emballages et les déchets d'emballages (PPWR) — devrait imposer prochainement des exigences plus strictes en matière de conception pour le recyclage.

Un secteur qui reste résilient

« Malgré les vents contraires actuels du marché, notre industrie a démontré à maintes reprises sa résilience », souligne Seifeldin Raslan Mohamed, Secrétaire Général d'AEROBAL. « Même si la



International Organisation of Aluminium Aerosol Container Manufacturers

pression réglementaire en Europe s'intensifie et que les conditions économiques mondiales restent difficiles, les boîtes aérosols en aluminium continuent de se distinguer par leur combinaison unique de protection du produit, de praticité pour le consommateur et de durabilité. Cela me rend confiant que notre secteur saura s'adapter avec succès et continuer à croître à moyen terme. »

Contact :

Seifeldin Raslan Mohamed

Responsable de la division Emballages et Poudres Métalliques chez Aluminium Deutschland e. V. (AD)

Secrétaire Général d'AEROBAL